



## ESCRYPT の新しい 本社社屋の建設

2022 年初めまでに、ボーフムのオペル工場跡地に ESCRYPT 本社の新社屋が完成します。新社屋は、最新の建築およびエネルギー基準に従って設計されており、建設作業はこの夏に始まります。この社屋が完成すれば、最大 500 名の社員が魅力的な職場環境で働けるようになります。

ESCRYPT（ボッシュグループ）のヴァイスプレジデントである Dr. Uwe Müller は、「私たちは、この地域の近くに優れた大学や研究機関があることを意識して、ここを建設地として選びました」と述べています。オペル工場跡地に建設される ESCRYPT の新社屋は、自動車産業の新たなアイデンティティの象徴として、ネットワーク接続され、自動運転化され、電動化されたモビリティの発展を支えていくでしょう。■



Uwe Müller 博士  
ESCRYPT（ボッシュグループ）、ヴァイスプレジデント  
アプリケーションフィールド  
サイバーセキュリティソリューション

「私たちは、この地域の近くに優れた大学や研究機関があることを意識して、ここを建設地として選びました」